
Kurzbericht zur GR-Sitzung Kirchehrenbach am 1.August 2022 

 

Hr. Denzler erläutert die notwendige Gebührenkalkulation und die damit verbundene Erhöhung. 

Nachfragen unsererseits, ob nicht auch nicht belegte Grabflächen in die Berechnung mit einbezogen werden 

können, wurden verneint. 

Zur Frage ob es eine Kann oder Muss Bestimmung ist, erging die Antwort, dass dies eine gesetzliche Vorgabe 

ist, da der Friedhof kostendeckend abgerechnet werden muss. 

 

Die neue Friedhofsatzung wurde beschlossen. Ausführlicher Wortlaut auf der VG Homepage. 

 

Die Gebühren müssen aufgrund der vorliegenden (kostendeckenden Berechnung alle 4 Jahre) soweit überhaupt 

möglich) massiv erhöht werden. Siehe Veröffentlichung auf der VG Homepage. 

 

Nach nochmaliger Diskussion mit den unterschiedlichsten Argumenten wurde wie folgt 

abgestimmt: 

 

Angebotseinholung/Architektenbeauftragung für: 

 

Wiederinbetriebnahme/Sanierung/Umbau Hallenbad             3 Ja – 8 Nein  abgelehnt 

Der Hauptpunkt dagegen waren die folgenden Betriebskosten, wobei unsererseits eine 

genauere Bedarfsabfrage im Vorfeld erwünscht gewesen wäre. 

 

Sanierung der Doppelturnhalle mit Nutzung EG als Mehrzweckraum  

7 Ja – 4 Nein Zustimmung  - Hier würde mit dem EG ein zusätzlicher Raum zur Nutzung 

geschaffen wie z.B. Gymnastik, Yoga, Theater, kleinere Konzerte, Versammlungen usw.  

 

 

Der Bauvoranfrage wird mit dem Beschlussvorschlag der Verwaltung zugestimmt. 

 

 



 

 

Beauftragung Verwaltung Möglichkeit zu prüfen, die drei Parkplätze am Kneippbecken für 1 h freizugeben weil es 

schon polizeiliche Kontrollen gegeben hat und teilweise Mitbürger diese Möglichkeit brauchen. 

Nachfrage wegen Gehweg Baugebiet Laurentius. Irritation wegen Ausbaubreite und Nutzung Fahrräder.   

Aufstellen Schilder an Kerwa wegen Begrenzung LKW 12 to. Bei Wiesenthau, Pretzfeld, Weilersbach 

DSK Fragebögen sind nicht zielführend. Kein Zusammenhang Nahwärme erkennbar. Zuviele Details werden 

abgefragt. Weitere Info notwendig. Hier soll nochmal eine Veröffentlichung erfolgen. 

Nachfrage Mietvertrag Begegnungsstätte. Soll im September in Betrieb gehen. 

Nachfrage Straßensperre Waldstraße – Soll noch ca. 1 Woche dauern. 

Nachfrage wegen Baugebiet Bärenleite. Es liegt u.a. an den Behörden. 

Standplatz Bühne an Kerwa soll wieder wie bei der letzten Kerwa sein. Platzgründe. 

Nachfrage Sonnensegel Kinderspielplatz und Kneippbecken.  

Gelbe Bänder an den gemeindlichen Obstbäume für Freigabe Ernte durch Bürger sollen angebracht werden. 


